



Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Polizeimeldung Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Berichtszeitraum vom 30. bis 31.10.2024

Verkehrslage

Verkehrsunfall mit verletztem Radfahrer

Am 30.10.2024 ereignete sich gegen 13:15 Uhr in Zerbst, Coswiger Straße ein Verkehrsunfall mit Personenschaden. Der 37-jährige Fahrzeugführer wollte mit seinem PKW VW aus einer unübersichtlichen Grundstückeinfahrt auf die Straße auffahren. Trotzdem er langsam in den Bereich einfuhr, übersah er eine 71-jährige Radfaherin, welche mit ihrem Rad unerlaubt auf dem Gehweg fuhr und dem PKW ausweichen musste. Sie überfuhr dabei die Bordsteinkante und kam so zu Fall. Aufgrund des Sturzes verletzte sie sich an Kopf und Knie und musste zur Behandlung ins Krankenhaus verbracht werden. Die Polizei nahm den Unfall auf, gegen beide Unfallbeteiligten sind Ordnungswidrigkeitsverfahren eröffnet worden.

Verkehrsunfall mit leicht verletzten Personen

Am 30.10.2024 ereignete sich gegen 13:29 Uhr ein Verkehrsunfall mit Personenschaden in der Ortslage Bitterfeld. Die beteiligten Fahrzeugführer befuhren die Friedensstraße in Richtung Bismarckstraße. Der 44-jährige Fahrzeugführer eines PKW BMW beabsichtigte nach rechts auf den Parkplatz des Lidl-Marktes aufzufahren. Hierzu verringerte er die Geschwindigkeit. Der hinter ihm fahrende 61-jährige Fahrzeugführer eines VW übersah dies und fuhr auf den BMW auf. Der Fahrzeugführer des BMW und seine 41-jährige Beifahrerin beklagten danach Kopfschmerzen. Es entstand ein Sachschaden an beiden Fahrzeugen von ca. 10 000 Euro. Die Polizei hat den Unfall aufgenommen.

Verkehrsunfall mit leicht verletztem Radfahrer

Am 30.10.2024 gegen 14:58 Uhr ereignete sich in der Ortslage Zerbst ein weiterer Verkehrsunfall mit Personenschaden. Beteiligt sind in diesem Fall ein 18-jähriger E-Bike- und ein 66-jähriger Fahrer eines PKW Ford. Der E-Bike-Fahrer befuhr die Bahnhofstraße aus Richtung Friedrich-Naumann-Straße in Richtung Karl-Marx-Straße, der PKW-Fahrer die Karl-Marx-Straße in Richtung Kirschallee. Beide Unfallbeteiligte wollten auf Höhe der Kreuzung weiter geradeaus fahren. Der E-Bike-Fahrer beachtete dabei nicht den von rechts kommenden vorfahrtsberechtigten PKW-Fahrer. Als sich der PKW-Fahrer mittig auf der Kreuzung befand, kollidierte der E-Bike-Fahrer mit diesem, flog über die Motorhaube und stürzte dann zu Boden. Bei dem Zusammenstoß verletzte sich der E-Bike-Fahrer leicht und konnte nach Behandlung im Zerbster Krankenhaus dieses auch wieder verlassen. Am E-Bike entstand Sachschaden, die Polizei hat den Unfall aufgenommen.

E-Scooter-Fahrer unter Einfluß von Drogen

Am 30.10.2024 wurde gegen 21:26 Uhr in Bitterfeld, Bismarckstraße im Rahmen einer Verkehrskontrolle ein 27-jähriger E-Scooter-Fahrer einer Kontrolle unterzogen. Dieser war, nachdem er die Polizei wahrgenommen hatte, abgestiegen und hatte geschoben. Bei der Befragung wurden Auffälligkeiten, wie wässrige/ glänzende Augen festgestellt. Zudem gab er an, vor einigen Tagen Cannabis konsumiert zu haben. Einem Drogenvortest wurde freiwillig zugestimmt, welcher positiv auf Cannabis ausfiel. Im Rahmen des Ordnungswidrigkeitsverfahrens erfolgte die Blutprobenentnahme im Bitterfelder Krankenhaus. Danach wurde der Betroffene aus der polizeilichen Maßnahme entlassen und die Weiterfahrt für den Abend untersagt.

E-Scooter-Fahrer und Radfahlerin unter Alkoholeinfluß

Am 31.10.2024 wurden um 02:11 Uhr in der Ortslage Köthen, Verbindungsweg zwischen Fasanerieallee und Bärteichpromenade ein 40-jähriger E-Scooter-Fahrer in Begleitung einer 32-jährigen Radfahlerin fahrend festgestellt. Bei der Kontrolle der Fahrzeugführer wurde bei beiden starker Alkoholgeruch und verwaschene Aussprache festgestellt. Während der E-Scooter-Fahrer einer Atemalkoholkontrolle zustimmte, die einen Wert von 1,35 Promille ergab, verweigerte die Radfahlerin diesen Test. Aufgrund dessen wurden mit beiden Fahrzeugführern eine Blutprobenentnahme im Polizeirevier Bernburg durchgeführt und entsprechende Strafverfahren eingeleitet.

Trunkenheit im Straßenverkehr

In der Ortslage Gröbzig, Bernburger Straße, wurde am 31.10.2024, um 03:45 Uhr ein PKW VW festgestellt, welcher im Bereich der dortigen Gartenanlage gerade losfuhr. Die kontrollierenden Beamten wendeten zur Kontrolle. Als der 20-jährige Fahrzeugführer die Polizei wahrnahm, versuchte er ebenso zu wenden, um sich so der Kontrolle zu entziehen, dies misslang jedoch. Bei der anschließenden Kontrolle gab der Fahrzeugführer an weder Alkohol noch Drogen konsumiert zu haben. Aufgrund des dabei gezeigten Verhaltens wurden Drogenvortests durchgeführt, welche auf Kokain ansprachen. Im Anschluss wurde zudem Atemalkoholgeruch wahrgenommen, Dessen ebenso freiwillig zugestimmten Test ergab einen Wert von 2,07 Promille. Nach der Blutprobenentnahme im Krankenhaus Köthen, wurde dem Beschuldigten die Weiterfahrt untersagt. Ein Strafverfahren wurde eingeleitet, der Führerschein beschlagnahmt.

Kriminalitätsslage

Brandstiftung Mehrfamilienhaus

Am 30.10.2024 meldete gegen 14:41 Uhr die Rettungsleitstelle Anhalt-Bitterfeld eine Rauchentwicklung in Wolfen, Comeniusstraße 28, welche von außen deutlich wahrnehmbar war. Bei Eintreffen der Polizei hatte die eingesetzte Feuerwehr den Brand bereits gelöscht. Gebrannt hatte Unrat, welcher auf dem Dachboden abgelagert war. Eine Selbstentzündung kann ausgeschlossen werden. Eine Ausbreitung des Feuers konnte rechtzeitig verhindert werden, es ist lediglich Sachschaden am Dämm-Material des Daches entstanden. Das Haus ist weiterhin bewohnbar. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen, der Brandort ist beschlagnahmt.

Einbruch in PKW

In den Morgenstunden des 31.10.2024 wurde der Polizei ein Einbruch in einen PKW in der Ortslage Bitterfeld, Vierzoner

Straße bekannt. Unbekannte Täter hatten die hintere linke Seitenscheibe eingeschlagen. Laut Angaben des Eigentümers hatte dieser seinen PKW Renault am 31.10.2024 gegen 16:00 Uhr ordnungsgemäß verschlossen abgestellt. Auf der Rücksitzbank lagen einige Gegenstände, entwendet wurde jedoch nichts. Der Sachschaden beläuft sich auf ca. 300 Euro. Wer Hinweise zur den beiden genannten Tathandlungen geben kann, wird gebeten, sich mit dem Revierkommissariat Bitterfeld- Wolfen, Dammstr. 10, Tel. 03493/301-0 oder unter der E- Mail- Adresse efst.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de mit der Polizei in Verbindung zu setzen.

Sachbeschädigung leerstehendes Geschäftsgebäude

Am 31.10.2024 wurde der Polizei eine Sachbeschädigung an einem Geschäftsgebäude in Köthen, Am Wasserturm gemeldet. Unbekannte Täter hatten im Zeitraum vom 30.10.2024/ 10:00 Uhr bis 31.10.2024/ 10:20 Uhr mit einem unbekanntem Gegenstand die Sicherheitsverglasung der Eingangstür an mehreren Stellen beschädigt. Ein Durchbrechen des Glases gelang nicht. Der Schaden beträgt mehrere 100 Euro. Hinweise auf die Täter konnten nicht erlangt werden.

Impressum:

Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld
Pressestelle
Friedrich-Ebert-Strasse 39
06366 Köthen

Tel: (03496) 426-0
Fax: (03496) 426-210
Mail: za.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de